

## ❖アドベンチャー教室1期❖ 《くろかみ自然体験事業》

10月2日(土)～3日(日)

担当 古川指導員

秋の気配を感じる気候の中で、県内外各地(武雄小4、古枝小4、二里小3、嬉野小3、北方小2、有明東小2、明倫小2、鹿島小2、曲川小1、若木小1、橘小1、伊万里小1、東山代小1、大川内小1、大坪小1、大川小1、久間小1、白石小1、六角小1、有田中部小1、多久中央1、春日北小1、川上小1、兵庫小1、附属小1、田口小1)の27小学校から43名の3、4年生が参加してくれました。最初は挨拶の声も大きくありませんでしたが、活動していく中で、友だちもでき、元気に挨拶ができるようになりました。全体に成長が見られた2日間となりました。



わんぱく大冒険



ハロウィンろうそく立て作り



黒髪山登山

### ★参加者アンケートより★

#### ❖参加しての感想❖

- ・(小3男子) 登山ではすごくつかれて、こわかったけど、山ちょうはすごく高くてももしろかったです。おもしろかったことは山をおりにいるとちゅうお昼におべんとうを食べていたら、ア리가ぼくのたくあんの上にいたけど、残すのはもったいないと思ったので、たくわんはちゃんと食べて、ごちそうさまをしました。わんぱくだいぼうけんで、たんけんをして、しゅくしやでねるときもすごくたのしかったです。こんどまたきたら、どんなことをするのかたのしみです。
- ・(小3女子) 知らない子とも友だちになれてうれしかった。女の子だけじゃなくて、男のことも友だちになれました。と山にのぼるとき、きつかったけれど、みんなと話していると楽しかったです。わんぱく大ぼうけんでもみんなですけあって、うれしかったです。
- ・(小4男子) 山はきつかったけど楽しかった。友だちとはなしたり先生とはなしたり、きゅうけいもあって、たのしかったです一番心にのこったことは、みんなもきつかったことでも、友だちにたすけてもらい、友だちにゆうきをだしてと言ってくれた。みんな心がつよいと思いました。だいじょうぶと言ってくれました。
- ・(小4女子) わんぱく大冒険は、はんのみんなで、出てきた問題をいっしょうけんめいしたし、

みんなでいっしょに「どんぐり」をうたったし、道をいっしょうけんめい、はんちょうさんが探していたのでゴールまで行けました。登山は足がきつかったけど、頂上まで行くと、よいけしきが見えたので、がんばった分いいことがあるとわかりました！。



集合写真（つどいの広場にて）